

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 03:34
PAG - 1 Lunes 17 de Enero de 2005

Honduras



Cardenal Obando aboga por diálogo político en Nicaragua

El cardenal Miguel Obando y Bravo, expresó el domingo su esperanza que en el diálogo nacional, que se inicia el 19 de enero, "se pueda encontrar una salida" a los problemas de Nicaragua. "Pidamos al Señor que podamos encontrar salidas a través de la conversación, una salida que redunde en beneficio de nuestro pueblo, de los más pobres", agregó el prelado católico en su homilía en la catedral de Managua. Obando y Bravo actuará como testigo y garante del diálogo que acordaron iniciar el gobierno y las dos principales fuerzas parlamentarias, el Partido Liberal Constitucionalista (PLC) y el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN).

"Pidamos por este diálogo porque la violencia solo deja destrucción", añadió el también arzobispo de Managua.

El "Puerto de la Unión", un paso firme a la integración

Los presidentes de Guatemala, Honduras y Nicaragua acompañaron ayer a su colega Antonio Saca de El Salvador en la celebración de 13 años de la firma de los Acuerdos de Paz que terminaron con la guerra civil salvadoreña. Los mandatarios Oscar Berger de Guatemala, Ricardo Maduro de Honduras y Enrique Bolaños de Nicaragua, asistieron al acto en el puerto de Cutuco, frente a las aguas del Golfo de Fonseca en el océano Pacífico, zona que une a los tres países.

El Salvador

El Diario de Hoy

Aboga por una pronta salida a la crisis política

El cardenal Miguel Obando y Bravo, expresó ayer su esperanza que en el diálogo nacional, que se inicia el 19 de enero, "se pueda encontrar una salida" a los problemas de su país.

Obando y Bravo actuará como testigo y garante del diálogo que acordaron iniciar el gobierno y el Partido Liberal Constitucionalista (PLC) y el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN).



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 03:34 PAG-2-

Costa Rica



Alemán podría estar en diálogo

Un tribunal de Apelaciones de Managua decidirá si concede permiso al expresidente y reo Arnoldo Alemán para que participe en el diálogo nacional, previsto para comenzar este miércoles, informó ayer la prensa local.

El viernes pasado, el diputado liberal Noel Ramírez pidió que se explore un mecanismo que permita a Alemán estar presente en el diálogo, para que el proceso de consultas de su partido con el expresidente no sea complejo y que por el contrario sea expedito.

Estados Unidos



Saca, Berger y Maduro respaldan a Bolaños

EFE. Los presidentes de El Salvador, Honduras y Guatemala emitieron ayer una resolución de respaldo a su homólogo de Nicaragua, Enrique Bolaños, en el diálogo que ha convocado en su país para resolver la crisis política.

La resolución fue leída por el presidente hondureño, Ricardo Maduro, en una conferencia de prensa celebrada en el puerto de La Unión, en el este de El Salvador, donde se reunieron para asistir al acto de inauguración de la construcción de obras civiles en ese lugar.

En su resolución, Maduro y los presidentes de El Salvador, Elías Antonio Saca, y Oscar Berger, de Guatemala, reiteran "su más enérgico y decidido respaldo a los esfuerzos de diálogo y negociación emprendidos" por Bolaños para ``preservar el orden legal constitucional y el legítimo ejercicio pleno del poder en Nicaragua"